
令和６年度 第１回 羽村市立羽村西小学校コミュニティースクール委員会 会議録 

１ 日 時  令和６年 ６月 ８日 １５時～ 

２ 場 所  羽村市立羽村西小学校 校長室 

３ 出席者  鈴木誠 前田富美子 栗原伸好 臼井和希 刀禰俊明 須崎和英(記録) （敬称略） 

４ 欠席者  なし 

５ 議 題 １ 任命書の交付 

２ 校長挨拶 

３ 委員の紹介 

４ 会長並び副会長の選出 

５ 議事 

６ 傍聴者  なし 

７ 配布資料 １ 第１回コミュニティー・スクール委員会次第 

２ はむらのコミュニティー・スクール 

３ 羽村市立学校のおける学校運営協議会の設置に関する規則 

４ 羽村市立羽村西小学校コミュニティー・スクール委員会の会議の公開に関する

定め（案） 及び 傍聴人名簿 

５ コミュニティー・スクール委員会会議録作成、公表イメージ 

６ 羽村西小学校経営方針、特別支援学級くすのき経営方針、年間行事予定 

７ 「源流」１７７号、１７８号 

８ 会議の内容 １ 委嘱状交付 𠮷川参事より６名に委嘱状交付。 

２ 校長挨拶 今年から全校でコミュニティスクールが実施された。今までの評議

委員よりより深く議論を進めていく。今後は学校経営方針や教員の異動について

検討してもらう。 

３ 委員自己紹介 各自の所属や現状について話す。 

４ 会長及び副会長の選出 会長は鈴木さん 副会長は前田さん 

５ 議事 

① 別紙にて CS 委員会の会議の公開について学校側より説明 

② 傍聴に関する案（傍聴は前日までに申し込む）と傍聴の非公開に関する取り

決めについて提案。そのことについて審議。→原案通り可決。 

③ 会議録の作成について。 

④ 経営方針について説明 

・教育目標「よく考え進んで学ぼう」が重点目標。自由進度学習、学芸発表

会、いじめ（軽微なものを含めて全て解決）。不登校児童について「にこにこ

ルーム」の設置。来年度は拡充を計画。道徳授業の特色ある取り組み。特別

支援学級くすのきの経営方針について。 

⑤ 質疑 

《委員》学校予算は足りているか。PTA との連携は。→ＰＴＡからの補助は基本

的にもらわない。 

《委員》遊具が新しくなったが。→検査で都が不適合なものは取り替えることに

なった。ジャングルジムは適合なったので替えていない。 

⑥ 年間行事予定について別紙にて説明 

⑦ その他  

・プールの水栓故障で使用できないでいる。工事を行って６月１３日から再開

予定。 

・Ｓ＆Ⅾスイミング・プラザの活用は松林小学校と武蔵野小学校のみとなって

いる。 

・体育館に１月からにエアコンが入る予定。 

・支援員（別室支援員、プール支援員、動物飼育支援の人）を探している。 

⑧ ＣＳ委員会の日程→6/8、7/18、10/19、11/30、1/25 

６ 終回 《会長》 これにて本日の会議を終了します。 

 


